

Gremio detalló necesidades de los agricultores de Biobío afectados por las lluvias e inundaciones

Varios caminos secundarios de sectores rurales se han visto deteriorados, lo cual se ha transformado en un gran problema en zonas más alejadas, contaron desde Socabío.

Jorge Guzmán B.
 prensa@latribuna.cl



EN CULTIVOS DE TEMPORADA como achicoria industrial, remolacha y maíz, sus productores se han visto impedidos de realizar labores de temporada debido a las lluvias.

El presidente de la Sociedad Agrícola de Biobío (Socabío), José Miguel Stegmeier, valoró el decreto de emergencia agrícola puesto en marcha desde el fin de semana pasado, considerando las condiciones adversas de la semana pasado que han disminuido la disponibilidad de forraje y suspendido faenas en predios con cultivos de temporada.

El dirigente agregó que se debe consultar sobre la necesidad de contar con materiales de construcción, a lo que se suma el deterioro de los caminos rurales afectados por las precipitaciones.

"Era muy necesario decretar emergencia agrícola en la región, más aun considerando que siguen entrando frentes en forma continua hasta por lo menos finales de mes. Los efectos más directos, además de los que sufren las viviendas e instalaciones, son respecto de la ganadería", detalló.

Considerando las pérdidas ocasionadas por el sistema frontal, José Miguel Stegmeier indicó que "las inundaciones por un lado restan posibilidades talajeras y, por otro, dañan forrajes almacenados a la intemperie". Debido a lo anterior, dijo que "toda ayuda relacionada con entregas de alimentos para el ganado es bienvenida".

En cuanto a los cultivos y huertos, el representante de Socabío detalló que amplias superficies están con agua o se encuentran saturadas, lo que impide "efectuar labores propias de la época", mencionando específicamente a la remolacha, la achicoria industrial y el maíz.

José Miguel Stegmeier agregó que "otro factor importante es atender prontamente todos los problemas de conectividad

que están causando estos temporales. Tenemos muchas rutas secundarias muy deterioradas, lo cual se está transformando en un gran problema sobre todo en los sectores rurales más alejados".

También reclamó que "la señal de telefonía e internet está cada día peor en el campo, por lo que se dificulta muchísimo avisar sobre situaciones de emergencia o solicitar ayuda", haciendo ver que años atrás había mucho mejor cobertura y potencia en la señal.

El presidente del gremio consideró "importante encuestar en los sectores más afectados, respecto de necesidades de materiales de construcción que puedan tener las personas en los sectores rurales más complicados".



"Los efectos más directos, además de los que sufren las viviendas e instalaciones, son respecto de la ganadería"

José Miguel Stegmeier,
 presidente de la Sociedad
 Agrícola de Biobío

Stegmeier propuso "al menos, solucionar los aspectos logísticos. Trasladar maderas o materiales de techo bajo estas circunstancias, es una necesidad que podría coordinarse con las juntas de vecinos".

Por otro lado, reconoció que dicho trabajo ya se está realizando conforme avanzan las medidas para mitigar los efectos del sistema frontal y las precipita-

ciones que este trajo. "Lo mismo respecto del traslado de forrajes y otros elemento", añadió.

"Otra de nuestras dificultades tiene que ver con el traslado de las personas, ya que el estado de los caminos se está transformando en un gran problema para que los buses de recorridos rurales, incluso puedan acceder a determinadas localidades", comentó.

